

Le 14 juin 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

JOAN ORCIER, NOMME DELEGUE TERRITORIAL DE MEURTHE-ET-MOSELLE (54)



Joan Orcier a été nommé le 1^{er} juin, délégué territorial de Meurthe-et-Moselle à l'Agence Régionale de Santé du Grand Est.

Pendant plus de 15 ans, il a exercé des fonctions de direction d'établissements de santé pour le compte de structures privées et publiques.

En particulier, de septembre 2017 à septembre 2019, il a pris la direction générale de l'Institut Régional de Réadaptation, basée à Nancy, au sein duquel il a été amené à tisser des liens avec les acteurs locaux de santé. Par la suite, il a piloté et supervisé, pour un opérateur de santé, le travail préparatoire à la création de structures d'exercice pluri professionnel coordonné sur le territoire national.

La délégation territoriale de Meurthe-et-Moselle a pour ambition d'accélérer le décloisonnement des politiques de santé publique, en collaboration étroite avec l'ensemble des partenaires, et d'animer, au plus près des besoins des usagers, le service de santé de proximité, dans une logique d'amélioration de l'accès aux soins coordonnés et de renforcement de la prévention et promotion de la santé.

Contact presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr